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第２１１回研究科委員会・第３１５回教員会議 議事要録 

 

日 時：令和３年１月１３日（水） １３：３０～１４：４７ 

場 所：後援募金記念棟 会議室１－３ 

 

議事に先立ち、学類長より以下の点について説明があった。 

・入試担当副学長よりオンライン開催要請があったが、人事案件があったため対面での

開催とした。短時間で実施したい。 

・危機対策本部会議関連では、学生のコロナ対応ガイドラインや教職員の対応が改訂さ

れたことや昨年末の福大でのクラスター発生についての説明がなされ、３年生の研究

活動については最小限でお願いしたい、フィールドワーク等で学生を引率する場合や

対面で行う授業については学類長へ連絡いただきたい、とのアナウンスがあった。 

 

議 題 

◆研究科委員会◆ 

［審議事項］ 

１．教務委員会 

（１）１月からの授業運営に伴う検討事項について 

資料１にもとづき、卒論・修論の指導や提出方法・発表会や実践科目等について

の検討内容が提示され、承認された。 

［報告事項］ 

１．教務委員会 

（１）令和２年度博士前期課程最終試験日程について 

資料２にもとづき、報告された。 

（２）令和２年度博士後期課程最終試験日程について  

資料３にもとづき、報告された。 

［その他］ 

１．その他 

特になし 

 

◆共生システム理工学専攻会議◆ 

［報告事項］ 

１．学生生活委員会 

（１）日本学生支援機構奨学金の大学院第一種奨学金返還免除について 

該当者は LiveCampus から見ることができるので、応募するよう指導いただきた

い、との報告があった。 

［その他］ 

１．その他 

特になし 

 

◆教員会議◆ 

［審議事項］ 

１．学類長 

（１）教員の任用について 

１）教員資格調査委員会からの調査結果の報告について 
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回収資料にもとづき、資格調査委員会主査より、対象となった３名について

の調査結果が報告された。模擬講義や研究内容のプレゼン等を含めた総合的な

判断により、Ｉ氏を准教授で採用したいとの提案がなされ、承認された。 

２）採用候補者の決定について（投票） 

１）の結果を受けて、投票の結果、採用候補者を決定した。 

２．教務委員会 

（１）高年次教養科目の選出について 

資料４にもとづき、各学類で開講されている科目を他学類の高年次教養科目とし

て履修させたいとの趣旨の説明があり、本学類としては基礎科目のＢおよびＣの科

目を提供したい、との提案がなされ、承認された。また、追加したい科目があれば

連絡いただきたいとの依頼がされた。 

（２）学類専門科目共生の科学Ⅲの開講について 

資料５にもとづき、共生の科学Ⅲの内容について提案され、承認された。 

（３）「毒物劇物取扱責任者」に係る認定科目について 

資料６にもとづき、化学に関する必修科目一覧の提案がされ、承認された。 

（４）１月からの授業運営に伴う検討事項について 

資料１にもとづき、卒論・修論の指導や提出方法・発表会や実践科目等について

の検討内容が提示され、承認された。 

［報告事項］ 

１．学類長 

（１）人事委員等の選挙日程について 

資料７にもとづき、人事委員及び分野長の選挙日程が報告された。 

２．財務・施設委員会 

（１）教育研究設備の学内共同利用・学外一時使用に関する調査について 

評議員とりまとめの表を財務・施設委員会で検討中であり、１月２２日（金）ま

でに検討結果を評議員へ戻したい、問い合わせ等あれば協力いただきたい、との報

告があった。 

３．教務委員会 

（１）学生の退学について 

資料がプロジェクター投影され、学類２年次生１名の退学が報告された。 

（２）令和３年度３年次編入合格者のコース希望届について 

資料８にもとづき、３年次編入合格者１名が社会計画コースに所属することと、

指導教員の予定が報告された。 

（３）第３７回全学教務協議会について 

（審議事項） 

・令和３年度授業日程（案）について（継続審議） 

資料９にもとづき、報告された。 

・令和３年度非常勤講師計画の事前協議について 

本学類から申請した分についてはすべて承認された、と報告された。 

（報告事項） 

・令和２年度後期授業当面の授業運営について 

資料１０にもとづき、昨年１２月９日時点での、教育担当副学長からのお願い

内容が報告された。 

・優秀初年次レポートの選出について（リマインド） 

資料１１にもとづき、「スタートアップセミナー」、「問題探究セミナーⅠ」

における優秀初年次レポートの選出とその取扱いについて報告された。 

・令和３年度開講科目の授業形態について（情報提供） 
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資料１２にもとづき、次年度において本学で想定される授業形態について、高

等教育企画室からの紹介内容が報告された。 

・Ｌポートフォリオの活用事例について（事例紹介等） 

資料１３にもとづき、活用事例の紹介内容が報告された。 

・大学院設置基準の改正に伴う学内規則の改正（学則・大学院学則・各研究科規

程）について（情報提供） 

資料１４にもとづき、他大学院の単位互換及び入学前の既修得単位の認定の柔

軟化や在学期間の短縮等の大学院設置基準の改正及び環境放射能学専攻博士課程

の設置に伴う名称の変更により、学内規則を改正したことが報告された。 

・その他 

令和２年度後期試験の状況について（情報提供） 

資料１５にもとづき、報告された。 

令和３年度シラバス登録について（予告） 

シラバス登録についての予告が、報告された。 

４．学生生活委員会 

（１）単位取得不振者調べ及び２年生面談結果報告について 

資料１６にもとづき、資料の数値が一部訂正され、報告された。また、学生表彰

について該当者がいれば推薦いただきたい、アクティブラーニングコンテストにつ

いて学生に勧めていただきたい、とのアナウンスがあった。 

５．奨学寄附金等の受入れについて 

奨学寄附金２件と受託研究１件が報告された。 

［その他］ 

１．教員の昇任人事について（学類長） 

１月１９日（火）に教育研究院会議が開催されるので、本学類から７名程度の教授

昇任を要求したい、との説明があった。 

 

◆教育研究評議会◆ 

○第３４７回（１２月１５日開催）報告 

［審議事項］ 

（１）大学院の改革について 

資料１にもとづき、教育研究評議会の下に設置されたＷＧのメンバーについて、

説明された。 

（２）教員免許・教職課程実施体制の検討について 

今後検討を進めていくのでご意見のある方はとりまとめておいていただきたい、

との説明があった。 

［報告事項］ 

（１）書面主義・押印原則・対面主義の見直しについて 

資料３にもとづき、説明された。 

（２）うつくしまふくしま未来支援センター設立１０周年シンポジウムの開催について 

資料４にもとづき、２月３日（水）１３：３０～１６：３０、ザ・セレクトン福

島を会場に実施されるとの報告があった。 

 

○第３４８回（１月５日開催）報告 

［審議事項］ 

（１）大学院学則、学則及び学位規則の一部改正について（意見聴取） 

特に意見無しと回答する、との説明があった。 

（２）大学院の改革について 
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第３４７回教育研究評議会報告を参照。 

（３）教員免許・教職課程実施体制の検討について 

第３４７回教育研究評議会報告を参照。 

［報告事項］ 

（１）令和元年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

資料４にもとづき、説明された。 

（２）令和３年度予算（案）の伝達等について 

資料５にもとづき、説明された。 

 

◆運営会議◆ 

○第１５１回（１２月２２日開催）報告 

（１）教員人件費管理等の見直しについて 

資料１にもとづき、ポイント制が見直されることや令和４年度は新規採用を凍結

する方針であること等が説明された。 

（２）インフラ長寿命化計画（個別施設計画）について 

資料４にもとづき、説明された。 

（３）その他 

①電気・ガス・水道使用量について（１１月分） 

資料５にもとづき、報告があった。 


